

Visita San Miguel de los Bancos

Administración 2014-2019



Diciembre 10, 2015

English

Français



Archivo 2009-2011



ESPECIAL

Enmiendas Constitucionales

Todo lo que usted debe saber

Inicio Actualidad Política Economía Especiales Sociedad Deportes Mundo América Latina

Inicio

CON LA REHABILITACIÓN DE LA REFINERÍA DE ESMERALDAS EL PAÍS AHORRA USD 142 MILLONES ANUALES

La Refinería ya cambió



COP21 PARIS 2015



África y Oceanía, dos regiones vulnerables ante el cambio climático

Martes, 01/12/2015 - 05:29:39 PM



La ruptura de los suministros de alimentos y agua en África representa un serio riesgo para las economías de la región, alertó Ban ki-moon en la COP 21. Foto:blodelagua

Quito, 1 dic (Andes).- Las advertencias que se escucharon este martes en París en los debates la Conferencia de las Partes sobre Cambio Climático (COP 21) sobre los peligros que acechan al continente africano y a Oceanía hacen temer dos de los peores escenarios que podrían registrarse en el planeta de continuar elevándose la temperatura global más allá de los dos grados centígrados: África y Oceanía.

El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, advirtió acerca de las particulares vulnerabilidades del continente africano ante el cambio climático y la importancia de impulsar iniciativas que reduzca el impacto del calentamiento global sobre esos territorios.

Para Ban, la ruptura de los suministros de alimentos y agua representa además de un serio riesgo para las economías de la región, una grave amenaza para su estabilidad política, por lo que instó a superar los obstáculos para la adopción de un acuerdo universal vinculante.

"La ciencia nos dice que tenemos pocos años antes de que pueda cerrarse la ventana para nuestra posibilidad de prevenir severos e irreversibles impactos. Aún nos queda tiempo para cambiar el curso, ahora mismo es el momento", subrayó.

El secretario general de la ONU destacó el compromiso mostrado por los Estados africanos en las acciones de adaptación y mitigación del cambio climático, y el lanzamiento en ese continente de iniciativas para el uso de fuentes de energía alternativas a los combustibles fósiles.

La Refinería ya cambió!

NOTICIAS NACIONALES

Entrevista a Julio Prado, Embajador de Ecuador en Rusia

Presidente Rafael Correa llega a Argentina para recibir Honoris Causa de la Universidad de Córdoba

Entrevista a Julio Prado, E...



AMÉRICA LATINA EN EL CONTEXTO DE LA CRISIS GLOBAL

En la COP 21, los representantes de países africanos insistieron en exponer sus requerimientos de financiamiento para enfrentar las consecuencias de ese fenómeno y expresaron su deseo de contribuir a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero.

Pese a ser los que menos contaminan, por debajo del 4% del total, las naciones africanas están entre los más afectados y por ello consideran que su esfuerzo demanda una importante contribución económica.

El presidente egipcio, Abdel Fattah el Sisi, subrayó la importancia de que los africanos tengan acceso a la electricidad, algo inaccesible para un tercio de su población. "Sin ser el origen del calentamiento climático, África es quien más lo sufre", afirmó.

En el foro, el presidente francés, Francois Hollande, anunció que Francia consagrará seis mil millones de euros de 2016 a 2020 para la electrificación de África. De ese monto, invertirá dos mil millones en energías renovables.

Las islas del Pacífico sucumbirán ante el calentamiento global



Tuvalu sería la primera isla del mundo en sucumbir de elevarse el nivel del mar. Foto: wikipedia

El incremento del nivel de los mares a causa del incremento de la temperatura global dejaría bajo las aguas a tres de cada cuatro familias en islas del Pacífico, lo que representa alrededor del 75% de las familias que habitan esta región geográfica.

Los datos fueron proporcionados en París por el Instituto Universitario de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y la Seguridad Humana (UNU-EHS) y la Comisión Económica y Social para Asia y el Pacífico (Cespap) de la ONU.

La encuesta, que abarcó 6.852 personas que representan a 852 familias en Kiribati, Nauru y Tuvalu, encontró que más del 70 % de los hogares de Kiribati y Tuvalu, y el 35 % de los de Nauru informaron que las familias emigrarían si los factores de estrés climático, como sequías, aumento del nivel del mar o inundaciones empeoraran.

Sin embargo, el trabajo encontró que sólo una cuarta parte de los hogares en esos países tienen los medios financieros para migrar, lo cual puede dejar a muchos habitantes de esos territorios atrapados ante el empeoramiento de las condiciones ambientales en un corto plazo de tiempo.

Las islas de esa región son algunos de los territorios más vulnerables del mundo, donde la gente ya está experimentando devastadores efectos del cambio climático provocado por el hombre, como las tormentas de mayor intensidad, el aumento del nivel del mar, la intrusión de agua salada y la sequía.

Según los expertos isleños, la subida del nivel del mar debe tener como tope no más de 1.5 grados.

Al respecto, el Primer Ministro de Tuvalu, Enele Sopoaga, y el doctor Koko Warner

Ecuador No Para - Especial Enmiendas

Constitucionales



DEPORTES



Infografía: Tabla de posiciones

Pos	Equipo	PJ	GD	PTOS
1	Emelec	21	21	40
2	L.D.U.	21	15	39
3	U. Católica	21	8	39
4	Independiente	21	16	37

Personajes

"El Reino de las Orquídeas", un emprendimiento de ecoturismo desde Carchi, Ecuador



Al respecto, el Primer Ministro de Tuvalu, Enele Sosene Sopoaga, y el doctor Koko Warner, experto del Instituto Universitario de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente y la Seguridad Humana,

realizarán una conferencia de prensa mañana, entre las actividades de la Conferencia sobre Cambio Climático (COP21/CMP11), que acontece en el Parque de Exposiciones Le Bourget, al norte de París.

PL/yp/gc

ÁFRICA OCEANÍA CAMBIO CLIMÁTICO COP21 FRANCIA 2015

[Twitter](#) [Me gusta](#) 2

Esconder Fecha:

0

En el cantón Huaca de la provincia ecuatoriana de Carchi, frontera con Colombia, Luis Edmundo Coral ha iniciado un emprendimiento de ecoturismo con un orquideario que ya cuenta con unas 1.400 especies de esta planta que constituyen otra evidencia de que Ecuador es el 'País de las Orquídeas'.

No se pierda...

La Unidad Educativa del Milenio Dayuma Kento, un modelo de educación integral para la Amazonía ecuatoriana



Los estudiantes del cantón de La Joya de los Sachas, en la provincia de Orellana, cuentan con la Unidad Educativa del Milenio Dayuma Kento, una de las más modernas del país y que se convertirá en un modelo educativo para las otras provincias amazónicas. El gobierno invirtió 2,2 millones en la construcción de esta institución.

Fashion Mia
Online fashion clothing store

85% off 90% off 80% off

Hot Selling Winter Coats

[view more](#)

**Kredit ohne
Schufaabfrage**
Keine Vorkosten, 100%
Auszahlung Kostenlose
Kredit-Anfrage in 2 Min.

Andes en Flickr



TOP CATEGORÍAS

Actualidad
Política
Economía
Deportes
Judicial

DESCUBRIENDO

Cultura
Turismo
Reportajes
Sociedad

MULTIMEDIA

Videos
Audio
Infografías
Fotografías

REDES SOCIALES

Facebook
Twitter
Flickr
YouTube

ULAN

ABI (Bolivia)
AVN (Venezuela)
TELAM (Argentina)
Prensa Latina (Cuba)
IP (Paraguay)
EBC (Brasil)
AGN (Guatemala)
Notimex (México)

**ACERCA DE
ANDES**

¿Quiénes somos?
Organigrama
Contacto